
公共交通空白地域における新たな交通手段の導入可能性の検討状況について 

１．平成２９年度における経過 

 ⑴江北地区：江北地区協議会 

月 日 概 要 

４月１０日（月） 江北地区タウンミーティング。議題「公共交通の運行について」

内にて、デマンド型交通が話題になった。 

５月 ８日（月） デマンド型交通の運行について検討する方向性になった。 

６月 ９日（金） デマンド型交通の運行をイメージしたアンケート調査を、市と江

北地区協議会が協力して実施することになった。 

 ⑵豊幌地区：豊幌両自治会連絡協議会 

月 日 概 要 

６月 ２日（金） 公共交通導入の検討を進めるため、アンケート調査を実施するこ

とになった。 

７月 ７日（金） アンケート調査の内容について協議 

２．今後のスケジュール 

予 定 概 要 

８月２５日（金） 江別市議会総務文教委員会にてアンケート調査の実施について報

告 

９月～ 両地区においてアンケート調査の実施 

アンケート結果の分析 
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